

## Inyova erweitert Verwaltungsrat und Führungsteam

- HSG-Professor und Experte für nachhaltige Finanzen, Prof. Dr. Julian Kölbel in den Verwaltungsrat gewählt
- Aaron Re'em stösst ins Führungsteam als Head of Investing
- Die Erweiterung des Führungsteams vertieft Inyovas Expertise und Positionierung im Impact Investing, das sich auf wissenschaftlich abgesicherte Methoden konzentriert

**Zürich/Frankfurt, 20. September 2025 – Inyova, führende digitale Impact Investing Plattform, hat auf seiner Hauptversammlung Prof. Dr. Julian Kölbel in den Verwaltungsrat gewählt. Julian Kölbel ist Assistenzprofessor für Nachhaltige Finanzen an der Universität St. Gallen, und hat zuvor an der ETH Zürich und an der MIT Sloan School of Management geforscht und gelehrt. Er ist zudem Mitglied des Anlageausschusses Wertschriften der Stiftung Abendrot, einer in Basel ansässigen Schweizer Pensionskasse, die Minderheitsaktionärin bei Inyova ist.**

Dr. Tillmann Lang, Mitgründer und CEO von Inyova Impact Investing, erläutert: „Julian Kölbel ist eine der führenden Figuren in der wissenschaftlichen Forschung zu Impact Investing und hat das gesellschaftliche Verständnis zu Nachhaltigkeit und Finanzen entscheidend geprägt. Wir freuen uns ausserordentlich, ihn für Inyova zu gewinnen.“ Herr Kölbel soll dazu beitragen, die Erkenntnisse der Wissenschaft noch stärker in Inyovas Methoden zu verankern.

Zudem wurde Aaron Re'em zum Head of Investing berufen. „Aaron Re'em ist einer der profiliertesten Portfolio Manager der Schweiz, mit langjähriger Erfahrung in der Verwaltung nachhaltig orientierter Portfolios.“ Herr Re'ems Expertise soll insbesondere zur Weiterentwicklung von Inyovas Investment Philosophie in Richtung aktiv gemanagter Portfolios beitragen

*Pressekontakt:*  
media@inyova.com

### Über Inyova

Inyova wurde 2017 in Zürich gegründet, 2019 ging die umfassende Plattform für digitales Impact Investing an den Start. Das Unternehmen wird von Tillmann Lang und Erik Gloerfeld geleitet. Die beiden sind ehemalige Umweltwissenschaftler, Mathematiker sowie McKinsey-Berater. Die Idee zu Inyova entstand auf der Suche nach hochwirksamen Lösungen, um mehr Nachhaltigkeit zu erreichen – eine der grössten globalen Aufgaben für die Zukunft. Durch seine Personal Impact Engine (PIE), modernste digitale Verbrauchertechnologie und den absoluten Fokus auf Nachhaltigkeit will Inyova die traditionelle Vermögensverwaltung und Investmentangebote revolutionieren. Das Ziel: Die Disruption des von Vermögensverwaltern und Banken gesetzten Status quo. Das Inyova-Universum von nachhaltigen Unternehmen besteht aus ca. 300 Unternehmen. Diese werden vom Impact-Team regelmässig und nach strengen Kriterien aufgrund von Bewertungen und Informationen auf ihr nachhaltiges Verhalten hin analysiert. Weitere Informationen zum Unternehmen: [www.inyova.ch](http://www.inyova.ch).